



El grupo parlamentario Popular centrará su trabajo los próximos meses en la Asamblea Regional en la financiación autonómica y la aprobación de las leyes sobre el Mar Menor y la Protección y Defensa de los Animales, así lo ha anunciado esta mañana el portavoz del grupo en un desayuno informativo en el que ha hecho balance y ha puesto sobre la mesa los objetivos de cara al nuevo período de sesiones.

---

El portavoz del PP en la Asamblea ha anunciado la petición de celebrar un pleno monográfico sobre financiación autonómica para mejorar el modelo actual con un nuevo sistema que reduzca a 10 puntos la diferencia entre las comunidades mejor y peor financiadas. Como ejemplo ha puesto la Región de Murcia a la que le separan casi 30 puntos con respecto a Cantabria, la comunidad mejor financiada, hay que articular mecanismos que corrijan la infrafinanciación sufrida por la Región desde hace años y nuestras conclusiones ayudarán a darle un mayor respaldo a las negociaciones del presidente, ha dicho.

Por esa razón, Víctor Martínez ha afirmado que el nuevo sistema debe garantizar el principio de suficiencia y sostenibilidad financiera suprimir la garantía de statu quo y ha expresado su confianza en que el nuevo modelo se apruebe antes de final de 2017, tal y como propuso Pedro Antonio Sánchez en la Conferencia de Presidentes.

El portavoz popular que ha estado acompañado por los viceportavoces, Isabel M.<sup>a</sup> Soler y Domingo Coronado y los representantes del PP en la Mesa del parlamento regional, Domingo Segado y Fernando López Miras, ha situado como otro de los objetivos inmediatos la aprobación de una Ley del Mar Menor, un texto que tiene ya ultimado el Partido Popular con el que perseguimos preservar, recuperar y conservar su riqueza biológica, ambiental, económica y social promoviendo una gestión integral, sostenible y garantizar así sus múltiples usos. Y ha añadido que el Mar Menor no puede esperar al estudio y el inicio del trabajo de la comisión existente en la Asamblea.



La aprobación de la Ley de Protección y Defensa de los Animales registrada por el PP, encargo expreso del presidente, Pedro Antonio Sánchez, será impulsada en estas primeras semanas de

actividad parlamentaria. Una ley, que en palabras del portavoz parlamentario popular ha sido trabajada con todas las asociaciones y protectoras de la Región.

Víctor Martínez ha explicado la necesidad de aprobar una nueva ley ya que la actual está obsoleta, fue aprobada hace 20 años, y ha desgranado algunas de las medidas novedosas que recoge como el sacrificio 0, el endurecimiento de las sanciones que en algunos casos se multiplican por diez, la penalización de las conductas incívicas, la creación de un Registro de Animales de Compañía de la Región de Murcia y el establecimiento de nuevas obligaciones y prohibiciones a los propietarios de animales como darles una educación agresiva o violenta, mantenerlos en vehículos estacionados sin ventilación y temperatura adecuada o su traslado en maleteros que no estén adaptados para ellos.

Víctor Martínez ha apuntado también la iniciativa registrada por su grupo para exigir que las Propositiones de Ley y mociones vayan acompañadas de un informe de viabilidad económica. Esto es fundamental, ha afirmado, dada la situación económica, hemos aprobado un presupuesto y cualquier modificación a través de una iniciativa debe contar con un informe económico para dar credibilidad y rigor a lo que hacemos y no engañar a los ciudadanos, como hacen algunos, ha dicho.

El portavoz popular en el parlamento autonómico ha hecho balance del trabajo desarrollado durante el año 2016 en el que el Partido Popular presentó un total de 553 iniciativas desglosadas en 286 mociones, 220 preguntas, 36 interpelaciones y 11 proposiciones de ley. Y ha añadido que en pleno se debatieron 106 mociones, de las que un 34% fueron iniciativa del PP y un 54% se aprobaron por unanimidad lo que pone de manifiesto la voluntad de acuerdo. Y ha recordado los acuerdos alcanzados por su grupo para sacar adelante leyes de calado social, la modificación de los presupuestos del año pasado que fue acordada con el PSOE y los presupuestos de 2017 pactados con Ciudadanos.